

UNE CORRIDA DE LA FIGUE TOUJOURS AUSSI GIVRÉE...

Après trois années d'absence, l'association "Les Becques Figues" organisera la 15^e édition de la Corrida de la Figue Givrée samedi 16 décembre dans les ruelles de Vézénobres.

C'est un rendez-vous que beaucoup attendent avec impatience. Ce samedi 16 décembre, à Vézénobres, l'association "Les Becques de Figues" organise à nouveau la fameuse Corrida de la Figue Givrée. Sous les premiers frimas de l'hiver, la course pédestre sera organisée dans la pénombre des ruelles du village de caractère (lampe frontale obligatoire), dans une atmosphère féérique générée par les décorations, illuminations, sapins et 1 000 lumignons installés au cœur de la cité médiévale.

Toujours trois courses au programme : enfants (nés entre 2012 et 2016) à 15h30, adolescents (nés entre 2008 et 2011) à 16h, et course adultes (nés en 2007 et avant) à 17h30, avec un départ et une arrivée sur la nouvelle place réaménagée du champ de Foire, qui sera animée par plusieurs groupes musicaux pour motiver les concurrents. Réserve aux adultes, le nouveau parcours de 8 km au centre du village, comptant pour le Challenge Alès Agglomération des courses à pied 2023, nécessitera un effort physique intense.

A tous les "givrés" qui souhaitent relever le défi (plus de 16 ans révolus), plus une minute à perdre : il est grand temps de réfléchir très sérieusement à l'originalité d'un déguisement, car sans lui, l'ambiance ne sera pas aussi festive !

- Bureau d'inscription ouvert le 16 décembre, de 14h à 17h15, sous le préau du groupe scolaire Emile-Chabrier, rue des Écoles, Vézénobres
- Inscription : www.endurancechrono.com
- tél. 06 99 86 06 98 - figue.givre@laposte.fr